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例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

信  州  日  帰  り  旅  行信  州  日  帰  り  旅  行
平成１５年１０月３０日、秋の紅葉も深みつつあるこの時期に、一路長野県
信州に日帰り旅行に行って参りました。会長幹事を始め、平日なのにも関わ
らず沢山の会員の方と沢山の会員の奥様方に出席して頂き、本当にありがと
うございました。

当日、安定した天候に恵まれた中、午前７時半に湯本ホテル駐車場に集合
して長野に向けて大型バスにて出発しました。通勤時間にぶつかり熊谷周
辺でちょっと混雑したものの、後はほぼ予定通りのペースで向かう事が出
来ました。車中はビール＆お酒類の力も手伝ってか？
とっても盛り上がり非常に楽しく向かう事が出来まし
た。まっ、トイレ休憩を要求する声もチラホラ出てお
りましたが・・・。

まず最初の目的地である小諸市の懐古園に到着。公
園内を散策し、とっても綺麗に仕上がっている菊祭
りを見て参りました。紅葉も一段と色を濃くしてお
りまして、５日前に下見に来た人が言うに「この５
日間の間により一層紅葉が進んだみたいだ」との事
でした。



その後バスに乗り一路小布施に向かいました。お昼過ぎくらい
に到着し、ここで昼食です。栗ご飯とおそばを食べる人に分か
れ、どちらも大変美味しく頂きました。

ここで食後の休憩も含め多少ゆっくりとして、さて、次はとっ
ても美味しい信州のりんご狩りです。このりんご園は植田会員
のお店に勤務する社員のご両親が経営しているりんご園です。
とっても美味しいりんごを非常に安価な価格で譲って頂きまし
た。りんご園を後にする時は、りんご園の社長様がバスの中に
挨拶に来るほどに、とっても厚いもてなしをして頂きました。
どうもありがとうございました。



正会員数　　　７３名
出席免除者　　１４名
本日の出席者　３７名

内規出席者　　　２名
メークアップ　　７名
出席率　７１．１８％

出 席 報 告

さてりんご園を後にして、長野市の善光寺に参拝に
行きました。
本堂屋根ひわだ瓦面積日本一、約3,600㎡もあるそう
です。尚、善光寺は無宗派のお寺ですが、天台宗と
浄土宗の山内寺院によって護持されているそうです。
お朝事も、天台宗・浄土宗それぞれの法要が毎朝勤
められているようです。

善光寺を後にしまして、次は本日お待ちかねの？美
味しい信州牛を食べさせて頂ける「すき亭」に向か
いました。下見に来た方々は同じメニューで食事さ
れたようで、「口の中でまるで溶けていくような美
味しさだった」と言っておられました。
実際頂いてみたところ、本当に口の中でとろけてい
くようであり、ここの店を目的として長野県まで来
るのも決して悪くないのでは？と思わせてくれるく
らい、とっても美味しかったです。
会員の方々も、「ここのお店は今度家族で来よう」
等とおっしゃっていた方もおりました。

皆様お腹もいっぱいになったところで長野県信州を
後にします。
今朝は早い時間の出発ではあったものの、会員の皆
様は非常に元気で殆ど眠らずに・・・と言うか、帰
りもアルコール類を頂きながらカラオケで歌を歌い
ながら、楽しく帰って参りました。そして予定通り
１０時半頃に湯本ホテルの駐車場に着きました。
何のトラブルも事故もなく、大変楽しく秋の信州を
満喫して参りました。




